



Martes 25 de agosto de 1992

b. 17

6649184

EL DÍA

194489
000

CREADORES DE LA REGION VIAJAN AL CONGRESO INTERNACIONAL DE ESCRITORES

Se iniciará mañana en Santiago con la participación de 30 autores extranjeros y 200 locales.

1946

Los escritores regionales Julio Piñones, Luis Agüero y Arturo Volantines viajarán como invitados especiales al Congreso Internacional de Escritores, "Juntémonos en Chile" que se realizará en Santiago, desde mañana y hasta el domingo 30 de este mes.

En el encuentro, en que participarán alrededor de 30 escritores extranjeros y 200 de nuestro país, se analizarán diversos temas específicos, como Modernidad y Post Modernidad en la Literatura, La Escritura y la crítica, Literatura femenina y teorías feministas, Profesión del escritor, entre otros temas.

El académico de la U. de La Serena y poeta, Julio Piñones, señaló que éste es un Congreso muy amplio que permitirá opinar, y pensar acerca del fenómeno literario, "lo que será de gran utilidad para la comunidad cultural chilena".

SEDES

En diversas sedes serán tratados los diversos temas, como en el Salón de Honor del antiguo Congreso Nacional, donde se inaugurará el certamen, el Salón América de la Biblioteca Nacional, la Casa del Escritor, en el Campus Oriente y el Centro de Extensión, de la U.C., Teatro La Comedia, entre otros.

Desde 1969 no se realizaba un encuentro de escritores de esta naturaleza, señala Piñones, "aunque en 1985, se hizo un Coloquio de Literatura, organizado por la Universidad Arcis, que resultó con altibajos debido a la situación política que se vivía en el país, entonces y gracias a la intervención de la Iglesia Católica se pudo realizar en una Casa de Ejercicios Espirituales.

Señaló que estos encuentros renovaban en el sentido de que el escritor se enfrentaba a otras experiencias culturales y revisa sus propias posiciones. "Hay un

El Doctor en Literatura y académico de la U. de La Serena, Julio Piñones.



fluido intercambio de textos y lo que se escucha, debate, y propone forma parte de un caldo de cultivo para producción literaria posterior".

Agregó que como académico de Universidad de La Serena había participado en el Convenio SECH-ULS, por lo que trataría de obtener que algún personaje de relevancia viniera a la zona, "si no en el plazo inmediato, será en la próxima semana, en el marco del Convenio".

Destacó finalmente que entre los asistentes a este Congreso se contaba entre otras celebridades, a Ernesto Cardenal y Sergio Ramírez, de Nicaragua, Heraclio Zepeda y Elva Macías, de México, Juan Hernández Senter, Salvador Garmendia y Luis Brito, de Venezuela.

Creadores de la región viajan al congreso internacional de escritores [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Creadores de la región viajan al congreso internacional de escritores [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)